

Libro Digital de Banesco Gana Mención en Concurso de

Periodismo

Caracas en 450. Un homenaje a Caracas en su aniversario ganó la Mención Especial en la décimo cuarta edición del concurso "Caracas a través de la mirada del periodismo" que organizó la Cámara de Comercio, Industrias y Servicios de Caracas, en el marco de su XVI Encuentro Empresarial.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- recibió este jueves 7 de noviembre, en el marco del XVI Encuentro Empresarial que organiza la Cámara de Comercio, Industrias y Servicios de Caracas, la Mención Especial del 14° Concurso "Caracas a través de la mirada del periodismo".

Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y Responsabilidad Social y Gisela Aguirre, gerente ejecutivo de Planificación y Difusión Institucional de Banesco, recibieron la placa de reconocimiento de manos de Haydée Cisneros de Salas, presidenta de "La Cámara de Caracas". Banesco comparte el premio del 14° concurso "Caracas a través de la mirada del periodismo" con los periodistas Zulay Camacaro (Diario 2001) y Manuel Da Silva (Televen); con el proyecto digital Caracas. Contexturas; el portal El Pitazo y el programa "Caracas Vuelta y Vuelta", los cuales ganaron en las categorías Impreso, Audiovisual, Digital, Multimedia y Radio, respectivamente.

"Por catorce años la institución ha convocado a su concurso que busca estimular y a la vez reconocer los trabajos de investigación periodística que tienen como tema central la ciudad capital, su gente, costumbres, vivencias y demás aspectos que traten el tema de la metrópoli, los cuales hayan sido elaborados y publicados por algún medio de comunicación nacional, internacional y/o portal durante el período especificado en la convocatoria del premio" refiere el comunicado de la Cámara de Comercio de Caracas.

Caracas en 450. Un homenaje a Caracas en su aniversario es producto del esfuerzo de casi 40 profesionales de la comunicación, coordinados por Mirelis Morales Tovar, que propone

un recorrido de Caracas en 450 episodios de cercanía, dividida en ocho categorías: Arte, Gastronomía, Historia, Lugares, Organizaciones, Personajes, Tradiciones y Vida urbana. El libro forma parte de la colección **Patrimonio** del Fondo Editorial Banesco y está a disposición de los interesados para su descarga, en forma gratuita, en este <u>enlace</u> de la Biblioteca Digital Banesco.

La Biblioteca Digital Banesco es parte del programa de Responsabilidad Social Empresarial de Banesco para responder a la necesidad de apoyar la educación. Con el propósito de apoyar la actividad editorial en el país, la institución financiera patrocina y edita libros de autores venezolanos cuyos contenidos contribuyan con la formación integral de las personas para construir ciudadanía.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

